



AVIS PUBLIC

Aux usagers de l'aqueduc

MAINTIEN DE L'AVIS D'ÉBULLITION ÉMIS LE 14 AOÛT 2024

La Municipalité vous rappelle que l'avis d'ébullition en vigueur **est maintenu** de façon préventive pour tous les utilisateurs du service d'alimentation en eau.

Ainsi, jusqu'à la diffusion d'un avis contraire, vous êtes priés de :

- Faire bouillir l'eau provenant du robinet pendant au moins une minute à gros bouillons avant de la consommer.

Nous vous remercions de votre habituelle collaboration.

DONNÉ à Saint-Rosaire, ce 11^e jour de septembre 2024.

Julie Roberge
Greffière-trésorière